



SMKN 3 Jogja Gelar Pekan Disiplin

JOGJA--SMKN 3 Jogja (SKAGATA) tahun ini kembali mengadakan Pekan Disiplin Anggota SKAGATA Angkatan ke-39 (PEDAS 39). Kegiatan tersebut berlangsung selama lima hari yang dimulai pada 26-31 Agustus dengan tema 'Bersama Kita Disiplinkan Karakter Pemimpin Bangsa' dan diikuti oleh 635 siswa kelas X.

Berbagai instansi diundang untuk mengisi materi tentang kedisiplinan, kepemimpinan, dan pengembangan karakter peserta didik. Diantaranya Dinas Pendidikan Kota Jogja, KODIM 0734 Yogyakarta, Polresta Yogyakarta dan FKAPMEPI Kota Jogja. Selain materi diskusi, dalam PEDAS 39 juga diadakan Latihan Baris-Berbaris yang dipimpin oleh anggota KODIM

0734 Yogyakarta.

Ketua Panitia, Drs Gunawan Purwanto mengemukakan pekan disiplin merupakan bagian dalam program sekolah yang diadakan setiap tahun yang dimulai sejak tahun kemarin. Tema dibuat berbeda sesuai dengan situasi dan kondisi yang ada.

"Pekan Disiplin merupakan kegiatan tahunan kali ini merupakan tahun kedua. Tujuan yang mendasar dari kegiatan ini ialah membentuk watak disiplin bagi para siswa, karena kedisiplinan merupakan salah satu kunci kesuksesan dalam menempuh studi di sekolah," ungkapnya.

Menurutnya, kegiatan ini dimaksudkan untuk meningkatkan pendidikan karakter

sebagai peserta didik. Selain itu agar peserta dapat meningkatkan kedisiplinan dan kebersamaan sesama peserta, sehingga akan terbentuk karakter yang positif dan berbudi luhur dengan dasar kedisiplinan yang kuat.

"Harapan kami, dengan adanya kegiatan ini peserta PEDAS 39 dalam kehidupan di sekolah dapat lebih disiplin dalam berbagai hal. Disiplin dalam mengerjakan kegiatan belajar, patuh pada tata tertib, tangguh, serta siap menjadi pemimpin bangsa," jelasnya.

Gunawan menambahkan, pihaknya juga melibatkan instansi lain untuk ikut berpartisipasi dalam kegiatan tersebut. Diharapkan siswa akan dapat memperkaya pe-

ngetahuan dan wawasannya terhadap berbagai hal yang terjadi di lingkungan sekitar.

Secara terpisah anggota Dewan Pendidikan DIY, Aulia Reza Bastian mengemukakan saat ini diperlukan konsep kedisiplinan yang tepat bagi para siswa. Hal tersebut juga menentukan keberhasilan pendidikan.

"Pendidikan karakter yang berhasil juga ditentukan oleh faktor kedisiplinan para pelakunya dalam hal ini para siswa sekolah dan para guru. Sehingga disiplin sebaiknya tidak hanya bagi para siswa semata tetapi juga bagi para insan sekolah yang ada, sehingga akan terbangun budaya disiplin yang baik di lingkungan sekolah," imbuhnya. (dwi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005